









1_市民の思いをのせた聖火を運ぶ利三さん筍とサポートランナー 2_リレー時のパフォーマンス(勝典 さん筍と山口淳さん) 3・4 型火リレーを盛り上げた市内高校の吹奏楽部と音楽部、薬研太鼓を披露し た遠野北小児童 5_聖火をつなぐトーチキス(春さん)と道又由実子さん)





佐々木翔星さん

同級生や知っている人が たくさんいましたが、会場 に立つとすごく緊張しまし た。聖火ランナーを経験し てみて、自分の個性を出し、 夢や目標に向かって自分の できることを精一杯頑張り ながら将来につなげていき たいと思います。

心に火を灯す着火剤に



いわてグルージャ盛岡 ゼネラルマネージャー

菊池利三さん

5 広報遠野● 2021-07

多くの子どもたち、市民 の皆さんの出迎えの中でオ リンピックに再度関わるこ とができ、感謝の思いでいっ ぱいです。今日の出来事が、 子どもたち一人ひとりの頑 張りにつながる着火剤のよ うなものになってほしいと 思っています。

本市では6月18日、市役所本庁舎前から遠野市国体記念公園市民会前から遠野市国体記念公園市民会が駆け抜け、聖火をつながました。本市関係者としてマールが駆けなけ、聖火をつなる。本市関係者として、東京の大学の ルージャ盛岡GMの菊池利三さん (材木町)▽本市出身でいわてグ 大勝典さん(小友町)▽菊池春さん

> みに働いていた」と前回歳頃だったかな、東京五 重な体験ができてられ 佐々木彩晴さん(綾織小6)は、「貴想。 サポートランナーを務めた 田キミさん(松崎町·94歳)は、「30ゴール地点で聖火を見守った浜 クにな 東京五輪を楽 大会を回

ら宮城県へとつながれた 都県でつ 五輪開会式で いってほし 楽 した。

から3日間

ク聖火リ

本県で行

などで歓迎。希望の炎が遠野路になぎました。沿道では、小中学生なぎました。沿道では、小中学生

る 東 京 日

Hope Lights Our Way「希望の

道を、

つなごう。

東京2

ピッ

